

## Tiga Poin Program KBH untuk Masyarakat Kota Bukittinggi, Ini Penjelasannya

Linda Sari - [BUKITTINGGI.INDONESIASATU.ID](https://BUKITTINGGI.INDONESIASATU.ID)

Nov 19, 2024 - 23:49



*Erman Safar sosialisasikan beberapa program program hebat kepada masyarakat Kelurahan Pulai Anak Air*

Bukittinggi- Kita ketahui Masyarakat Pulai Anak Aia adalah salah satu kelurahan yang memenangkan Erman Safar 3 tahun lalu, dan untuk itu saat ini masyarakat sepakat akan memenangkan kembali pada Pilkada 27 November mendatang.

Hari ini kegiatan Sosialisasi Kandidat nomor 3 Erman Safar -Heldo Aura digelar

di Kelurahan Pulai Anak Air kecamatan Mandiangin Koto Selayan Bukittinggi, Selasa ( 19/11/2024).

Jurkam Datuak Rusdi Nurman menyampaikan, beberapa program program yang akan direalisasikan kedepannya oleh kandidat no 3 Erman Safar dan Heldo Aura.

"Setelah Erman Safar menjadi Walikota program itu beliau jalankan tetapi karena ada aturan dan mengingat formulanya efektif dan efisiensinya Kartu Bukittinggi Hebat (KBH) itu dilaksanakan direalisasikan dengan bentuk program yakni penggratisan biaya Komite sekolah termasuk jaminan kesehatan untuk masyarakat Bukittinggi," ujar Erman.

Lanjut dikatakannya, Pemerintah kota Bukittinggi juga sudah membayarkan uang atau jaminan BPJS kesehatan untuk masyarakat Bukittinggi sudah hampir tercatat 28.000 jiwa notabene-nya dari 28.000 jiwa itu adalah masyarakat yang kurang mampu dan itu adalah poin dari Kartu Bukittinggi Hebat selanjutnya yakni bantuan bantuan sosial untuk masyarakat kurang mampu dan itu ada kategorinya.dalam menerima bantuan sosial itu salah satunya bantuan untuk ibu hamil (bumil).

"Janji-janji yang disampaikan dalam bentuk masyarakat kota Bukittinggi adalah program yang akan dilaksanakan Walikota sepanjang sejarah, belum ada yang mampu secara totalitas secara sempurna untuk menuntaskan masalah air bersih di kota Bukittinggi," ungkapnya.

Selanjutnya kita akan menyiapkan anggaran dari Bapak Presiden Prabowo Subianto lebih kurang Rp 150 miliar untuk melaksanakan revitalisasi total instalasi saluran PDAM yang merupakan peninggalan zaman Belanda, dan bisa disalurkan air ke rumah masing-masing secara rutin setiap hari secara keseluruhan.

"Jadi memang yang dibutuhkan masyarakat itu adalah bantuan dan perpanjangan tangan dari pemerintah kota Bukittinggi untuk membantu masyarakat yang ada di kota Bukittinggi berbagai kondisi masyarakat di kota Bukittinggi memang membutuhkan uluran tangan Pemerintah kota Bukittinggi," kata Jurkam Kandidat nomor 3 Datuak Rusdi.

Ia menambahkan, Insyaallah ke depan kita akan membangun kota Bukittinggi semakin hebat dan dengan program-program yang sangat luar biasa.

"Kedepannya banyak program-produk ekonomi kerakyatan yang akan kita laksanakan salah satunya adalah bagaimana sistem menata kembali pelaku pelaku usaha mikro agar tetap bekerja dengan baik kemudian mendapat fasilitas yang baik termasuk nanti kita akan melaksanakan workshop untuk 1000 pelaku usaha mikro," pungkasnya.

Cawako Erman Safar selanjutnya menyampaikan, Kalau saya terpilih kita akan berikan 3 program yang pertama program sosial akan banyak bantuan sosial yang akan kita berikan ke masyarakat, yang kedua bantuan pendidikan gratis sudah gratis sampai SMA SMK yang ketiga ada bantuan modal sudah kita berikan tidak hanya itu programnya ada lagi program-program mengenai BPJS lalu juga ada beberapa program yang sudah disampaikan

"Selanjutnya pengangguran harus dikurangi yang memiliki potensi daerah-daerah yang ada di pulau Jawa Jawa Barat, Jawa Tengah, Jawa Timur DKI Jakarta, Banten, Kepulauan Riau Batam, sehingga kita bisa menyalurkan anak-anak muda kita yang membutuhkan tenaga kerja membuktikan dengan cara ini kita bisa mengurangi pengangguran dan mendistribusikan tenaga, ketempat-tempat atau perusahaan-perusahaan yang memberikan jaminan sosial," ujar Erman.

Ia menambahkan untuk itu ia menyampaikan kepada masyarakat kelurahan Pulai Anak Air, untuk meminta doa dan restu untuk menjadi Walikota Bukittinggi periode kedua untuk membantu masyarakat kota Bukittinggi yang sejahtera, nyaman dan makmur. (**Lindafang**).